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国際ロータリー会長　ジョン・ケニー （国籍・スコットランド）

The Future of Rotary Is in Your Hands
ロータリーの未来はあなたの手の中に
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役員　会　長　近藤　賢司
　　　副会長　木村きぬゑ
　　　幹　事　髙宮　勝美
　　　会　計　河村　貴雄

第  　 回 例 会 会報委員長　森　　宗明

ＳＡＡ　中島　澄人
直前会長　平野　英壽
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木村きぬゑ
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◆出席報告　　　　　　　委員長　梅津ヤヨイ
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◆点　　鐘　　12：30

◆体　　操　　自律神経強化体操

◆Ｒ　　Ｓ　　別府中央Ｒ.Ｃ.の歌

◆唱　　歌　　シャボン玉

◆Ｂ. Ｇ. Ｍ　　「宗次郎こころのうた」より
贈る言葉
見上げてごらん夜の星を
夜明けのうた　　　　　　他

◆ビジター　　笹森俊雄（別府ＲＣ）
乙咩武征（別府北ＲＣ）

会長の時間 会長　近藤　賢司
　別府市内３ロータリークラブにて就任挨拶をし
ました。その内容を今日は報告します。主に３ク
ラブのロータリアンにお話をしたことは別府中央
ロータリークラブ創立20周年に関することです。
　最初に、全員登録に対するお礼を言って次に私
達別府中央ロータリークラブの創立20周年の基本
方針はより多くの人達にロータリーのことを知っ
てもらう為に、ビーコンでコンサートを催し、そ
の前でロータリークラブの奉仕等の話をして、
ロータリーを広報することができたこと。記念式
典の食事が100万ドルの食事のようになったのは、
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2009 年７月 14 日

前述の広報する為に多く資金をつぎ込んだ結果で
あり、理解をしていただきたいと述べ、後々 20
周年のことでくすぶったり、誤解されないように
お話をしました。
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幹 事 報 告 幹事　髙宮　勝美
１．本日の卓話
『就任挨拶（活動計画）』
木村きぬゑクラブ奉仕委員長
亀井　　孝職業奉仕委員長　
村津　忠久社会奉仕委員長
大野　雅治国際奉仕委員長

　
２．第１回定例理事・役員会報告
（平成21年７月７日（火）13：40 ～

トキハ別府店　例会場　10名）
審議事項
１）2008－2009年度決算報告、2009－2010年
度予算書(案)の件。＊承認
２）2009－2010年度委員会構成の件。＊承認
３）2009－2010年度年間スケジュールの件。
　＊承認
４）2009－2010年度前期納入金徴収の件。　
＊承認
５）「お祝い」記念品の件。＊承認
会員誕生日　―　ギフトカタログ
結婚記念日　―　梅津生花店より　花束
配偶者誕生日　―　ギフトカタログ
皆　　　勤　―　年度末に本人希望の品

６）赤嶺リサ会員退会願いの件。（６月30日付）
＊承認
７）夕涼み例会の件。＊承認
日　時　平成21年７月28日（火）18：30 ～
場　所　別府タワー
会　費　個人負担分3,000円

+例会食費1,800円＝4,800円
８）７月・８月例会予定の確認。

	 ７月７日	「役員就任挨拶」会長、副会長、
幹事、会計、ＳＡＡ

	 14日	「就任挨拶（活動計画）」
	 	 クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、

国際奉仕　各委員長
	 21日	「就任挨拶（活動計画）」四大奉仕

以外の各委員長
	 28日	「夕涼み例会」
	 ８月４日	「会員卓話」後藤　隆会員
	 11日	「定款第６条第１節（Ｃ）により休会」
	 18日	「会員増強フォーラム」会員増強

委員会

	 25日	「会員卓話」亀井　孝会員

３．お祝い
会員誕生日　　後藤　隆会員（７月18日）

※記念品をお渡し致します。

４．例会変更のお知らせ
杵築ＲＣ	 ７月23日（木）の例会は、定款第

６条第１節（Ｃ）に基づき休会
豊後高田ＲＣ	 ７月28日（火）の例会は、ロータ

リー旗争奪少年野球大会兼、第40
回県少年野球大会高田支部予選の
為　７月25日～ 26日12：00 ～高
田中央公園・野球場に日時・場所
変更

５．次週の予定（原稿をお願いします。）
「就任挨拶」　四大奉仕以外の各委員長
「会員コラム」森園伸也会員

６．本日の回覧
①くにさき・豊後高田ＲＣ　週報
②「もみじ谷整美作業」出・欠席
③「夕涼み例会」出・欠席

７．本日の配布
①週報No.962、964
②ロータリー探究「ロータリーの会合について」

鳴海淳郎Ｒ情報委員長

スマイルボックス 委員長　中尾　　誠
○近藤会長
　暑い暑い暑い暑い梅雨が明けたみたいに暑
い。頭の中も新米会長で混乱していて熱く沸騰
していて楽しいスマイルが出てきません。
　誰か会長をかわってぇ！

○木村会員
　暑い暑い、毎日言ってもあと一ヶ月かと思う
と我慢出来る。何事もあと何日か等、自分に都
合の良い事を考え日々を過ごすのもいいのでは
ないでしょうか。
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○鳴海会員
　さる12日に開催されたＢ混記念合唱団「クー
ル・あおやま」の第15回記念演奏会を聴きに行
きました。わたしはいつの頃からか、この演奏
会を聞いていますが、今回のプログラムや演出
はこれまでの中で一番良かったのではないかと
思われ、とくに印象的でした。
　感動のあまり大いにスマイル致します。

○村津会員
　一昨日、日曜日の午後、私共合唱団の「第15
回定期演奏会」は、盛会裡に無事終了致しまし
た。鳴海先生をはじめ、クラブ会員の多勢のみ
なさんの温かい拍手に感謝申し上げます。あり
がとうございました。
　厚く感謝申し上げスマイル。

○河村会員
　乙咩さん、笹森さん、ようこそ我がクラブへ。
当クラブは人数が少ないのでまた是非お寄り下
さい。

○大野会員
　ビジターの皆さん、ようこそいらっしゃいま
した。近頃、暑くて頭が全然働かず、考えがま
わりません。次回までに頭を冷やして考えて来
ます。
　皆様も暑さに注意して下さい。

○中尾会員
　今日は風営法の講習会で早退します。旅館が
風営法の対象になるのは明治からの法律です。

就任挨拶 クラブ奉仕委員長　木村きぬゑ
　クラブ奉仕委員長に就
任いたしました木村で
す。　
１．例会がロータリーク
ラブの基本ですから、
楽しくて規律ある例会
になるように努力す
る。
２．例会では、いろいろ
な会員と交流をはかれるように配慮したい。
３．親睦委員会とも連携をとり、より楽しいクラ
ブを作っていきたい。
以上が計画です。各委員長と助け合っていきたい
と思います。

就任挨拶 社会奉仕委員長　村津　忠久
　社会奉仕の理念には、
一般的に普遍的なものが
あると思いますが、今日、
私は今年度の社会奉仕委
員長就任にあたり、これ
まで、私が抱いてきた社
会奉仕への思いを簡潔に
述べたいと思います。
　28才までの私は、家族
の生計を立てる事に精一杯で、社会奉仕など念頭
に考えたこともありませんでした。しかし…
　昭和32年、暴力団との抗争問題で、裏銀座繁栄
会（スナック・バー・飲食店の自衛団体）の世話
役として矢面に立たざるを得ない状況から、止む
を得ず、社会奉仕の始まりとなりました。爾来、
料飲業関係での社会奉仕は、平成４年６月まで、
36年間務めさせて頂きました。
　ＰＴＡも昭和32年春の、市立青山幼稚園ＰＴＡ
副会長を振り出しに、昭和47年・大分県立芸術短
大後援会長退任まで16年間。
　その他、一気登山とか、献血、コーラス等多岐
に亘る社会奉仕をさせて頂いております。
　顧みまして、今、私が元気にさせて頂いており
ますのは、28才の折から半世紀を越える今日まで、
常に、生計を立てる為の職業と並行して、社会奉
仕を心懸けてきたお陰だと思っております。
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　お国の為にする、県や市・町内会等地域の為に
働く、では無く、全て、「させていただく」の気
持が大切だと思っております。
　何によらず、奉仕出来る気力・体力・智力に恵
まれておる事を感謝し、また、奉仕の機会を得た
ことを喜びたいと思っております。
　わがクラブとしての今年度の社会奉仕は、活動
計画に記したとおりです。
　どうぞ、みなさん、いつも笑顔で御参加賜りま
すようお願い申し上げ、就任挨拶と致します。

就任挨拶 国際奉仕委員長　大野　雅治
　皆さん　こんにちは。
　国際奉仕委員長を仰せ
つかりました大野です。
　国際奉仕と申します
と、私共若輩には、国際
的な奉仕を考えてしまう
のですが、舞台が大き過
ぎて中々思い浮かびませ
ん。
　奉仕とボランティアとの違いもはっきり分かり
ませんので調べて見たところ、似て非なる解釈で

勉強させられました。
　近藤会長から、身近な奨学生の方から、外国の
方などを紹介してもらってりしてお話しを聞いた
りしながら進めたらどうだろうかと、アドバイス
を頂きましたので、勉強してみたいと思っていま
す。
　皆様方の益々のご協力をお願いしまして、ご挨
拶と致します。

会員コラム 中尾　　誠

「日　食」
　明日、７月22日は日食です。残念ながら、ここ
大分県では皆既日食とはならずに部分日食になり
ます。
　皆既日食とは、月の見かけ上の大きさが太陽の
見かけ上の大きさよりも若干大きくなるために、
太陽が全て月の陰に隠れてしますことです。逆の
場合は「金環日食（または金環食）」と言い、月
の外側に太陽がはみ出して細い光輪状に見えま
す。ここ大分では部分日食になり、太陽の約９０
％が、月によって隠されます。
　この日食ですが、多くの文化圏で災いの前兆と
して捉えられていますが、インドのヒンドゥ教の
神話や中国の漢時代には良い事が起きる前兆とし
て考えられてもいました。
　次の皆既日食はと言うと、2035年９月２日に
富山と茨城を結ぶ一帯で見えるとはあるのです
が、残念ながら大分では観察することはありませ

ん。しかし、あまり話題にはなっておりませんが、
2012年５月21日の私の誕生日の日に、金環日食が
あります。九州南部～四国～近畿南部～東海・関
東と広範囲で観測されます。ここ大分でも今回と
ほぼ同じ条件で観測されると考えられます。
ここで、日食の観察方法ですが、「直接太陽を見
る」「減光フィルターを用いずに望遠鏡や双眼鏡
で観察する」「下敷きやＣＤを使う」「すすを付け
たガラス板を使う」「サングラスやゴーグルを使
う」は厳禁です。数秒の観察でも目を痛める可能
性があります。専用の日食グラスを用いて観察し
ましょう。
　なお、明日の天気は、昨日まで曇りのち雨でし
たが、今朝の天気予報では晴れになっています。
食の始めは、９時39分31秒、食の最大は10時58分
39秒、食の終わりは12時20分40秒になります。

次回は、森園伸也会員です。


